

## Circusanlage (H0)



Historische Anlage mit dem Stand von 1956, gebaut im Maßstab 1 : 87 mit rollendem Material in der Größe 2,50 m x 1,60 m. Gestaltet nach Vorlagen aus Zirkuszeitschriften der Gesellschaft der Circusfreunde e. V. Sektion Rhein-Ruhr-Wupper, Programmheften und dem Buch "Der wahre SARRASANI".

1956 war Fritz May Direktor des Circus. 2001 feierte der Circus Sarrasani sein 100-jähriges Bestehen und wird derzeit von André Sarrasani als Direktor geführt.

Die Idee für den Bau der Anlage hatte Paul-Heinz Friedrich aus Leverkusen. (NRW). Er ist seit 1997 Mitglied des MEC Oranienburg 1964 e.V. und Mitglied der Gesellschaft der Circusfreunde e.V. Sektion Rhein-Ruhr-Wupper. Bei Ausstellungen führt er die H0-Anlage vor.



Herr Friedrich pflegt rege Kontakte mit André Sarrasani durch persönliche Besuche sowie Teilnahmen an Gastspielen.

Weiterhin wird ein kleines Privatmuseum von Herrn Friedrich in Vitrinen mit über 300 Fahrzeugen von ostdeutschen und westdeutschen Circusunternehmen gezeigt. Dabei sind zum Beispiel: ehemaliger Staatszirkus der DDR Busch, Circus Probst, Circus Lamberti, Circus Apollo, Circus Roncalli, Circus Williams, Circus Krone und Circus Althoff.